



Immobilienbesichtigung per Video

Esch Immobilien präsentiert das "Haus, das aus der Reihe tanzt"

In diesem Monat empfiehlt Immobilienmakler Marcus Esch im Rahmen seiner Video-Objektpräsentationen ein großzügiges Reihenhaus in schöner Wohnlage von Mönchengladbach Bettrath-Hoven. Der Stadtteil liegt idyllisch zwischen Feldern und Wiesen und bietet gleichzeitig alle Einrichtungen und Vorzüge des täglichen Lebens. Mönchengladbach-City erreicht man in rund 5-10 Autominuten.

Zu den Wohnhighlights der sehr gepflegten Immobilie gehört ein Wintergarten mit Gewächshaus, ein Kaminofen sowie ein moderner Bad- und Sanitärbereich. Insgesamt bietet das Haus fünf Zimmer, die durch eine gute Ausstattung im nordischen Stil überzeugen. Insbesondere das außergewöhnlich zugeschnittene Erdgeschoss ermöglicht eine individuelle Wohngestaltung.

"Dieses Haus hat Charakter. Uns hat es insbesondere durch seine außergewöhnliche Raumaufteilung sowie gepflegte Innenausstattung überzeugt. Plus: Der Außenbereich läßt Gärtnerherzen höher schlagen", erzählt Immobilienexperte Marcus Esch. "Immobilien mit einem solchen Charme findet man nicht oft. Unser Tipp: Unbedingt besichtigen".

Aktuelle Informationen zum Thema " Immobilien Mönchengladbach ", " Immobilien Korschenbroich " oder " Haus Mönchengladbach " erhalten Sie unter www.esch-immobilien.de.

Pressekontakt

BigSky PR e.K.

Frau Christiane Schulze
Münsters Gäßchen 16
51375 Leverkusen

bigsky-pr.de
info@bigsky-pr.de

Firmenkontakt

ESCH Immobilien

Herr Marcus Esch
Am Düvel 3
41238 Mönchengladbach

esch-immobilien.de
kontakt@esch-immobilien.de

Die Firma Esch Immobilien RDM wurde im Jahr 2004 von Marcus Esch als Makler- und Immobilienberatungsunternehmen gegründet. Das Unternehmen hat sich auf die Vermittlung von Wohn-, Gewerbe- und Kapitalanlageimmobilien in Mönchengladbach, Düsseldorf und der Region spezialisiert.

Anlage: Bild

